

Mit der ganzen Kraft unserer Partei in die Wahlarbeit!

Die Vorbereitung und Durchführung der Wahlen wird für die Partei eine Zeit außerordentlicher Anstrengungen auf jedem Gebiet ihrer Arbeit sein. Von allen Mitgliedern und Funktionären erfordern die kommenden Wochen und Monate eine stürmische politische Aktivität, von den Parteileitungen aller Ebenen, vom ZK bis zu den Grundorganisationen, eine hohe Qualität der Führungstätigkeit und vor allem die innige Verbindung mit der Bevölkerung. Dazu gehört ein kameradschaftliches Zusammenwirken mit den anderen Parteien des Demokratischen Blocks, den Massenorganisationen und den Ausschüssen der Nationalen Front.

Die kluge Parteileitung wird sich bei der Vorbereitung für die kommenden Wahlen die Erfahrungen ins Gedächtnis rufen, die bei den letzten Wahlen, bei der vorjährigen Kampagne für die Vervollgenossenschaftlichung, bei der Planerfüllung in Industrie und Landwirtschaft, bei den sozialistischen Wettbewerben in der Industrie, bei den Diskussionen über die Staatsratsklärung, die neuen Ordnungen und das Arbeitsgesetzbuch gemacht wurden. Wahrscheinlich wird man dabei gerade, was die Diskussionen betrifft, geographisch-politische weiße Flecke auf der Landkarte der DDR entdecken, nämlich Gegenden, wo es wenig Aussprachen und dementsprechend auch weniger Erfolge gab und wo man jetzt energisch aufholen muß.

Eine lebendige und zielstrebige politische Massenarbeit, wie sie in der Vorbereitung der Wahlen notwendig ist, setzt eine gründliche Einschätzung der politischen Lage, der Stimmungen unter den verschiedensten Schichten der Bevölkerung durch die Bezirks- und Kreisleitungen sowie die Grundorganisationen voraus. Besonders die Kreisleitungen und Leitungen der Grundorganisationen werden jetzt untersuchen und prüfen: Welche politisch-ideologischen Hemmnisse stehen der besseren Erfüllung der ökonomischen Aufgaben und der weiteren Entfaltung der sozialistischen Demokratie im Wege? Wie sollen diese Hemmnisse beseitigt werden? Wo gibt es Pessimismus, wo sind Parteimitglieder unsicher in der Beurteilung der Lage, wo und warum wird nicht offensiv unter den Massen gearbeitet? Was ist zu tun, um alle Herzen und Hirne mit Optimismus zu erfüllen? Wo hemmen Herzlosigkeit und Bürokratismus die Masseninitiative? Wo werden in der massenpolitischen Arbeit die ökonomischen Fragen losgelöst von den politischen behandelt?

Die Wahlbewegung mit einem neuen Aufschwung der Planerfüllung verbinden!

Ausgehend von der realen Einschätzung der Lage, erarbeitet jedes leitende Parteiorgan eine klare Konzeption, wie der Wahlkampf in seinem Bereich zu führen ist. So wird erreicht, daß die verstärkte politische Massenarbeit in der Periode der Wahlvorbereitung zu einem neuen Aufschwung in der Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes in der Industrie wie in der Landwirtschaft führt.